
地域・保護者への「説明会」開催を求めます！地域・保護者への「説明会」開催を求めます！

令和４年４月「阿蘇・米本小中一貫校」開校に突っ走る委員会にストップを！！

　教育委員会は新型コロナを理由に地域への説明会を１年間開きませんでした。
「設立準備委員会だより」では決定事項しかわからず、結論に至った全容が見えません。
私たちは設立準備委員会に白紙委任していません。
　意見・要望が沢山あるのに発言する機会をつくら
ないのは委員会の職務怠慢です。さらに委員会は決
定したことを伝達して終わらせようとしています。
こんなやり方は許せません。
要望・意見先は教育委員会学務課０４７（４８１）０３０２へ
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八千代市は一貫校の研究・検証もなしに突っ走っている八千代市は一貫校の研究・検証もなしに突っ走っている八千代市は一貫校の研究・検証もなしに突っ走っている
　小学生と中学生をせまい敷地の一つの校舎で学ばせることは、成長の節目をなく
します。９年間も一緒では人間関係が固定化され「いじめ・いじめられ」の関係も
ずっと続き、生活指導上の問題が小・中クラスに一気に広がります。小学生高学年の
リーダーとしての活動成長の場が失われます。　　　（山本由美さん・和光大教授）

７月7日「考える会」は米本小・米本南小・阿蘇中の3会場で大至急説明会の実施を要望し交渉しました。

　教育委員会は設立準備委員会だよりやホームページでお知らせしていると言いま
すが、多くの人はそれに触れる機会がありません。
　今まで８回の準備委員会が行なわれましたが、その話し合いの詳細は報告されて
いません。住民無視で無責任です。

☆４５分授業の小学生と５０分授業
　の中学生が同じフロアーでは無理がある。変えたほうがいいと思
　う。（阿蘇中生の声・保護者）
☆中３年の受験時、集中できなくなって心配。（保護者）
☆校舎の建て替えや増築は考えていないのか。（地域・保護者）
☆通学バスが無料ではないのか。徒歩では通学路が危険。（〃）
☆団地に学童保育所を残してほしい。生活が大変になる。（〃）
☆自校方式の阿蘇小の給食をなくすのは納得いかない。（〃）
☆避難所を決めていないのは、無責任すぎる。（〃）
☆制服は押し付けられるのか。（〃）
☆団地の小学校を絶対に残してほしい。計画は凍結に。（〃）


